

[adn](#) » [internacional](#)

## Congreso de víctimas del terrorismo abogan por educación contra la violencia

EFE , Salamanca (España) | 13/02/2010 - hace 1 día | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El VI Congreso de las Víctimas del Terrorismo concluyó hoy con un alegato a favor de la educación de los jóvenes en valores pacíficos para apartarlos de la violencia, como fundamento de la erradicación del terrorismo.

En la clausura de este Congreso de tres días celebrado en Salamanca (oeste de España), la presidenta del Parlamento vasco, Arantza Quiroga, propuso que las familias "eduquen a los jóvenes" en valores éticos para que se distancien del "odio" que algunos sufren debido al "lavado de cerebro" por parte de los violentos.

Quiroga mostró su preocupación por los datos que aporta una encuesta realizada por el Defensor del Pueblo vasco sobre la juventud en el País Vasco (norte de España), según la cual, el 18 por ciento de los escolares dice que en las familias se sostiene que "hay motivos para que (el grupo terrorista independentista) ETA actúe".

La parlamentaria expresó su convencimiento de que en el seno de la familia es donde nace "la justificación a ETA" y sigue "en sus círculos más próximos", por lo que es también en la familia donde "se reciben los valores para el futuro" y donde se aprende "que no existe justificación para la muerte".

Durante la clausura del congreso, que reunió a cerca de 400 víctimas del terrorismo, hubo críticas por parte de algunos de los asistentes hacia el presidente del Gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero, por no asistir al encuentro.

Sin embargo, el ex ministro español de Trabajo Jesús Caldera, que acudió al acto de clausura, insistió en que el compromiso del Gobierno con las víctimas es "inequívoco, permanente, y continuo".

Caldera dijo que desconocía el motivo por el que no asistió Zapatero, pero recordó que en estos momentos es el presidente de turno de la UE y recaló que el Ejecutivo español estuvo representado en la inauguración del Congreso por el ministro de Justicia, Francisco Caamaño.

El VII Congreso de Víctimas del Terrorismo se celebrará el año que viene en Nueva York.